
2024年第 2回 運営推進会議 報告書 

 

開催日時 2024年 12月 20日 12：30 ～ 13：15 

開催場所 リハビリ特化型デイ ムーブメント小倉南 

参 加 者 北九州市社会福祉協議会 S様 

ご利用者 F様         

ケアマネジメントステーション菜の花 I様 

司会進行 Y（管理者） 

議 事 録 Y（管理者） 

 

【議題】事業報告 

 ●事業所運営報告：資料参照 

 ●質疑応答 

  （S様）先程転倒の報告があったが、階段で転んだ方は玄関まで行かせてくれるのですか？ 

  （Y） マンションの部屋が 2階なのですが、ご家族様からも歩く練習の為に、エレベーターに乗り

1階のエントランスまでは自分で歩かせてほしいと言われている。エントランスの扉を開

けた所から介助をさせていただいている状態。 

 

  （S様）担当者会議には誰が行っているのか？ 

（Y）  基本的には自分が全部参加している。今後、スタッフがしっかり仕事を覚えてきたら、担当

制を行っていますので担当が参加するような業務改善が必要かと思います。 

 

（I様）今務めてる方は勤務歴が長いですよね？ 

（Y）  私が 5年くらい。10年目、7年目、4年目、2ヵ月となります。 

 

（S様）ほとんど外に出ている感じですか？ 

（Y）  毎月半分以上は皆さんに挨拶をしてすぐに会議に出る感じです。 

（F 様）私は週 2 回来ているのですが Y さんがいなくても他の職員がフォローしてくれるので安心

しています。 

（I様）スタッフが目を行き届かせてくれるので安心ですね。 

（F様）みんなそれぞれにワーワー言いながら楽しくやっております。 

（I様）リハビリは基本的に楽しいものではないのに、リハビリしかないこちらで楽しいと感じられ

ているのがすごい奇跡だと思います。 

（F様）ここに来るといろんな方と会えて、そんなに長い時間じゃないのですがいろんな話ができて

やっぱり来たいと思います。 

（Y） 今、Iさんがおっしゃったようにリハビリはどうしてもきつい、痛い、つらいというのが PT

を 20 数年働いて思うことです。実際にリハビリをする人は本当にめんどうくさくて嫌な

ことだろうなと思っています。でも、やらないと余計に悪くなっていくというのも間違い



ないものです。そこをどうやって楽しくしていくかというのは常に考えています。なので、

楽しいとかここに来ることで運動習慣がついたと言っていただけるのは本当にありがた

いなと思っています。 

 

（S様）ここの活動時間は？ 

（Y） 3時間。午前が 9：00～12：00、午後が 14：00～17：00。 

（S様）その前に迎えに行くということですか？ 

（Y） そうです。 

 

（S様）3時間ずっと運動をしているのか？ 

（Y） その人によって運動メニューが違うのでしっかり運動する人もいれば、休憩が多い方もいま

す。 

 

  （I様）ご利用者さんの利用歴も長いですよね？ 

（Y） 統計は取っていないですが、平均で 2年は超えると思います。長い人は開設時から 10年ほ

ど利用されている方もいます。 

 

  （S様）介護度の進みはありますか？ 

（Y） 平均で 1.1～1.3で推移していまして大きな変化はありません。 

 

 

【次回開催日時予定】 

 2025年 6月を予定。 


